

# 旭実フェスティバル 2019



7/5~7/7



## 旭実だより

北海道立正学園  
旭川実業高等学校

TEL(0166)51-1246

7月5日(金)から7日(日)までの3日間開催されました「旭実フェスティバル」が無事に閉幕いたしました。

### 体育祭

1日目は体育祭です。今年から花咲陸上競技場での開催となりました。雨天が予想されていましたが、若いエネルギーで雨雲を押し返し、晴天の中実施することができました。



### 開会式

2日目は開会式。元Jリーガー京谷和幸氏のトークショーや、ISOPP氏と昨年も登場したI-VAN氏によるダンスショーが行われ、大いに盛り上がりました。



### 文化祭

3日目は、緑日やステージ・部活動発表、各科の催し物などが行われました。一般公開日ということもあり、多くの方にご来場いただきました。初めての旭実フェスティバルに参加した感想を、各科の1年生に聞きました。

商業科で販売実習を経験した**明坂健さん(遠軽中)**は「仲間と協力して汗を流したことが楽しかったです。」



ライメンをとてもおいしく作ることができました。」と満足げでした。**機械システム科**では溶接体験とポルト人形づくりを行いました。



**黒川諒さん(広陵中)**は「体験するお客様の安全を守ることが大事だと感じました。」と少し緊張した面持ちでした。

**自動車科**で行われたドライブシミュレーター体験について**加藤比奈子さん(当麻中)**は「楽しみながら自動車のことを知ってもらえる良い機会になりました。」と



普通科でステンドグラスの制作を担当した**笹野晃暉さん(北門中)**は「漫画に出てくる有名な張り紙をイメージして、担任の先生を作品にしました。思った通りの色がなかなか表現できず、苦戦しました。」と、セロハン使用の難しさを実感したようです。



体育館でのライヴやフリーマーケット、華道部の作品展示、茶道部による体験、図書館での古本市、飲食物の販売、お化け屋敷など多くの催し物が開かれ、思いに残る一日となりました。

### 販売実習 in 埼玉

6月29日(土)から2日間、埼玉県越谷市のイオンレイクタウンで、本校**商業科3年生**が販売実習を行いました。ライメン500杯とオリジナルスイーツあざらち1000個は、生徒の売り込みにより早々に完売しました。参加した**滝澤りこさん(六合中)**は「一日中立ちっぱなしで大きい声で売り込み続けるのがとても大変でしたが、楽しかったです。仲間との協力が大切だと感じました。」と振り返りました。



## 全国大会出場

### 卓球

大谷龍二(機2・東明中)・平岡稜真(機2・比布中)「自分たちを信じてプレイし、全国を勝ち取りました。パートナーに感謝の気持ちでいっぱいです。」



### 水泳

キング・アシア・ロザリンド(普2・広陵中)「課題の見えたよい大会だった」と



### バドミントン

思います。全国では予選からベストを出し決勝に出場したいです。」  
男子出場選手…太田竣(普3・登別緑陽中)／伊藤駿(自3・羊丘中) 女子出場選手…高見優里(普2・春光台中)／澤沼音里(普1・帯広第一中)／村瀬百花(普2・広陵中)／花井愛梨(普2・春光台中) 主将・太田竣さん「全国ベスト8を目標に、頑張っていきたいです。」

